



Estas son las empresas que ha contratado el INM para la seguridad de sus estaciones migratorias



Documentos e informes oficiales consultados por [Infobae México](#) revelaron que en años recientes el Instituto ha puesto el resguardo de sus estancias migratorias en manos de empresas con múltiples irregularidades.

La titular de dicha secretaría, Rosa Icela Rodríguez Velázquez, reveló que la compañía encargada del resguardo de la estancia provisional del INM Ciudad Juárez al momento en que ocurrió el incendio era **Grupo de Seguridad Privada CAMSA S.A. de C.V.**

Antes de que Camsa asumiera las tareas de vigilancia y seguridad en los centros y estancias migratorias mexicanas, la labor estaba en manos de Servicios Especializados de Investigación y Custodia S.A. de C.V. (**Seicsa**), una empresa constituida en 2005.

No obstante, según expedientes de la Auditoría Superior de la Federación (**ASF**), Seicsa no tenía a ningún trabajador registrado ante el Instituto Mexicano del Seguro Social (**IMSS**) y que, en lugar de proveer directamente al personal, lo subcontrató a través de la empresa **Business Anywhere Solutions S.A. de C.V.**